

Des groupes terroristes déposent les armes dans les provinces syriennes de Homs et de Jama



Damas, 5 mai, (RHC)- De nouveaux groupes terroristes ont remis leurs armes lourdes et moyennes dans le Nord de la province de Homs et dans le Sud de celle de Hama en vertu d'un accord avec l'armée.

Des sources militaires ont signalé que l'équipement militaire remis par les extrémistes y compris des munitions est transporté vers la ville de Rastan, dans le Nord de Homs.

En vertu de l'accord, une fois la remise des armes terminée, les extrémistes seront évacués des territoires du centre de Homs et de Jama vers des zones du Nord de la Syrie.

Des autorités policières de la Syrie ont également fait savoir que plusieurs attaques terroristes au mortier ont blessé 3 civils dans le quartier de Shabaa, dans la province d'Alep.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/161585-des-grupos-terroristas-depositan-las-armas-dans-les-provinces-syriennes-de-homs-et-de-jama>



Radio Habana Cuba